

Clara Brugada desmiente audio y posibilidad de salirse de Morena

BRUGADA YA TIENE LÍNEA, SERÁ GARCÍA HARFUSH EL CANDIDATO DE MORENA; DICE QUE BUSCARÁ UNA MEJOR OPCIÓN, PERO DESMIENTE EN REDES SOCIALES

Por Redacción / El Independiente

En un video que circula en redes sociales, sin que se identifique al interlocutor, se escucha a la aspirante a la candidatura a la jefatura de gobierno de la CDMX, Clara Brugada Molina, comentar la posibilidad de salirse del partido ante la línea que le dieron en una reunión el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y la responsable de la defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum.

“Vengo de una junta con Claudia y Mario Delgado. Ya me dieron línea. Me dijeron que Omar va muy arriba en las encuestas. Por ello hay que hacer ruido diciendo que Iztapalapa es la cuarta parte de la CDMX y que nosotros la tenemos”, se le escucha en el video comentado.

De igual manera, señala que “Hay que buscar a Dante y a Marcelo. Incluso a Taboada o a Ruvalcaba. Esperamos que ellos nos den algo mejor. No podemos bajar la guardia y lucharemos con todo”.

De inmediato, surgieron especulaciones acerca de un posible rompimiento con Morena para irse con otro partido.

DESMENTIDO

En una respuesta que difundió a través de su cuenta de X, Brugada desmiente la veracidad del material que circuló en redes sociales.

“#Morena es mi casa, soy fundadora con el presidente @lopezobrador_ de este partido que lucha por derechos humanos, la democracia y las libertades. Vamos a ganar el honor de coordinar la #4T en la Ciudad de México, quienes le apuestan a la guerra sucia se van a quedar con las ganas de vernos divididos. Hago un llamado a l@s ciudadanas y ciudadanos a no dejarse engañar por noticias falsas que promueven desde la derecha y desde la oscuridad quienes no quieren que continúe la transformación”, comenta en su desmentido.

